



LYCEES

Gare À l'embraselement

Le SNALC condamne toutes les formes de violences qui ont lieu ces jours-ci devant et dans nos lycées.

Il invite les agents comme les élèves à veiller avant tout à leur sécurité personnelle et à la sécurité de celles et ceux qui les entourent ou dont ils ont la charge.

Le SNALC tient à signaler le comportement civique de très nombreux collègues qui font tout pour protéger leurs élèves des casseurs, alors même qu'on les menace dans plusieurs établissements de retrait sur salaire pour service non fait. Le SNALC demande au ministre et à l'ensemble des recteurs qu'aucun retrait sur salaire n'ait lieu.

Enfin, le SNALC rappelle qu'il demande depuis le printemps dernier la suspension de la mise en œuvre de la réforme du lycée. Cette dernière présente de graves défauts de conception. Il est impératif d'ouvrir rapidement de réelles négociations.

Jean-Rémi Girard Président national